

GSP.I-01-421 Kapitel 8: International zusammenarbeiten

Antragsteller*in: Ursula Hertel-Lenz (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf)

Änderungsantrag zu GSP.I-01

Von Zeile 420 bis 423:

sondern führt zu Chaos. Rechtsstaatlich kontrollierte EU-Außengrenzen, eine zuverlässige Registrierung – perspektivisch über eine eigene ~~europäische~~ **EU-**Asylbehörde – sowie ein einheitliches ~~europäisches~~ Asylsystem, das die Verantwortung innerhalb der EU fair verteilt, sind die Grundlagen einer gemeinsamen EU-Asylpolitik. Grenzen sind nur rechtsstaatlich

Begründung

Es geht um die EU. - Nach dem Austritt Großbritanniens aus der EU ist die gleichbedeutende Verwendung der Begriffe „Europa“ bzw. „europäisch“ und „Europäische Union“ noch weniger angemessen als vorher schon. Neben den 27 Staaten der Europäischen Union verzeichnet der Europarat 21 europäische Nicht-EU-Staaten. Dazu gehören sehr kleine Staaten wie Andorra, Montenegro, Albanien und Liechtenstein sowie mittlere Staaten wie die Ukraine, Norwegen und die Schweiz. Belarus ist - wegen der Todesstrafe - nur Beitrittskandidat. Einige dieser Staaten haben intensive Beziehungen zur EU bzw. sind Beitrittskandidaten. Die bedeutendsten Nicht-EU-Staaten des Europarats sind Großbritannien und Russland.

weitere Antragsteller*innen

Tabitha Elkins (KV Erlangen-Stadt); Andreas Müller (KV Essen); Berti Furtner-Loleit (KV München); Tobias Balke (KV Berlin-Charlottenburg/Wilmersdorf); Ralf Henze (KV Odenwald-Kraichgau); Hans Schmidt (KV Bad Tölz-Wolfratshausen); Daniel Hecken (KV Hamburg-Altona); Micha Greif (KV München); Reinhard Braun (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf); Martin Harder (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf); Barbara Poneleit (KV Forchheim); Ruth Birkle (KV Karlsruhe-Land); Gerrit Alino Prange (KV Potsdam); Christoph Lorenz (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf); Eckhard Lüth (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf); Ingrid Bäumlner (KV Cochem-Zell); Steffen Prohaska (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Thilo Valentin (KV Hochtaunus); Katja Raiher (KV Mannheim); sowie 6 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.